

Rue de Conthey 2 – 1950 Sion
☎ 079/443 76 41
psvr@bluewin.ch
www.psvr.ch



Communiqué de presse du 29 mars 2021 - Groupe parlementaire PS et gauche citoyenne

Réuni en assemblée constitutive le jeudi 25 mars dernier, le groupe parlementaire « parti socialiste et gauche citoyenne » a nommé Sarah Constantin en qualité de cheffe de groupe pour la nouvelle législature. Elle remplace Emmanuel Amoos, propulsé conseiller national par l'élection de Mathias Reynard au Conseil d'Etat.

Sarah Constantin a 30 ans, elle est députée du district de Conthey et réside à Haute-Nendaz. Elle exerce la fonction de conseillère communale en charge de la culture et du sport de la commune de Nendaz depuis janvier 2021. Elle est entrée au parlement comme députée en 2017 et débute son 2^{ème} mandat.

